



↑ 持久跳びに挑戦した児童

記録に挑戦!

★ なわとび大会でハッスル

第4回長島町商工会小学生なわとび大会が、12月13日、町総合町民体育館であり、町内の小学生176人が、持久跳びやあや跳び、8の字跳びなどに挑戦しました。大会結果は次のとおりです。(1位のみ掲載)

- 持久跳び [1年] 濱村 哲昇 (鷹巣) (7分55秒)
- [2年] 川添美々夏 (鷹巣) (5分46秒)
- [3年] 竹山 季杏 (鷹巣) (16分45秒)
- [4年] 堀元 彩暉 (鷹巣) (20分0秒)
- [5年] 牧 圭一郎 (鷹巣) (20分0秒)
- [6年] 長元 美海 (鷹巣) (12分34秒)
- あや跳び [低学年] 浦 夏樹 (川床) (47回)
- [中学年] 中浦 香羽 (獅子島) (83回)
- [高学年] 出水 凜 (鷹巣) (167回)
- 二重跳び [低・中学年] 中村 和 (平尾) (103回)
- [高学年] 小川 航平 (平尾) (200回)
- 後ろ跳び [低学年] 肥田 美咲 (獅子島) (3分22秒)
- [中学年] 池上 翔也 (本浦) (3分8秒)
- [高学年] 植元 武蔵 (本浦) (4分20秒)
- 8の字跳び 平尾小学校 (358回)

★ 獅子島中学校が社会科見学

伊藤知事と語る貴重な体験

12月10日、獅子島中学校(日高好治校長)の1、2年生7人が、鹿児島県庁を訪れました。

7人は、社会科見学の一環で県庁を見学。知事室では、伊藤祐一郎知事と、離島での生活や学校での様子を話しました。

伊藤知事は生徒一人ひとりに「将来は何になりたい?授業は楽しい?」などと質問。「獅子島は魚が美味しいよね」と声をかけられると、緊張していた生徒らも、自然と顔がほころびました。

最後には知事と一緒に記念撮影をし、貴重な体験に喜んでいました。



↑ 伊藤知事と記念撮影する獅子島中学校の生徒



↑ 表彰を受けた大迫さん(右)と浜会長

★ 功績をたたえ

交通安全表彰に大迫政喜さん

阿久根地区交通安全協会(浜健男会長)長島西支部副支部長を務める大迫政喜さん(犬鹿倉)が、全日本交通安全協会から表彰され、緑十字銅賞を受賞しました。

交通安全運動期間中、平尾地区において児童や高齢者が安心して通行できるよう、街頭で指導し続けていることなどがたたえられました。

大迫さんは「大変名誉な受賞で嬉しい。長島町において交通事故が1件でも減少するようこれからも交通安全活動に尽力していきたい」と笑顔で話しました。